



生活協同組合おおさかパルコープ ■ 組合員総数：423,314人 ■ 出資金：183億2,069万円 (4月20日現在)

みんなに広めよう!!

私のお気に入り

第34弾



あけて
ください

CO-OP 大山ヨーグルト 70g×6

おいしくて、いくつでもパクパク食べられちゃいます。
8か月の娘も、テーブルの
端から手を伸ばして狙って
います。自力では開けられませ
んか…。 (九区 大矢さん)

【企画回：毎週企画】



ご応募ありがとうございます!!

いただいたお声やお写真は順次

ご紹介させていただきます。



これよく買うよ!
これ便利!

『私のお気に入り』まだまだ募集中です!!

そんなみなさんの生協のお気に入り商品をぜひ教えてください!!

★掲載された方には図書カードをプレゼント♪ ※応募方法などは10ページをご覧ください

岩手からの復興だより ③

「まごころサンタ基金」は、復興支援クリスマスイベント「サンタが100人やってきた!」の際に全国からいただいたご寄付をもとに設立されました。この基金では、被災により学業の継続が困難な子どもたちに、返済義務のない奨学金を給付しています。これまでに久慈市、野田村、田野畑村、宮古市、山田町、大槌町、釜石市、大船渡市、陸前高田市出身の大学生、短大生、専門学校生400人以上が奨学生になっています。

おおさかパルコープ様をはじめ関西の生協の皆様には、くりかえし「まごころサンタ基金」へのご支援をいただいています。本当にありがとうございます。皆様に支えられ、ひたむきに夢を追いかける奨学生たちは、きっとこれからの復興の力になってくれるでしょう。

※写真はまごころサンタ基金のもとになった「サンタが100人やってきた!」の際のものです

これからも被災地に寄り添って

遠野市

特定非営利活動法人遠野まごころネット
理事 柳澤 亮さん



ピースリレー 2018

～平和の思いをつなげよう～

今年も御堂筋を組合員さんが、沿道に平和を
呼びかけながら元気に歩きました。(当日の様子は8～10ページに掲載しています)

5月9日
277名参加

